

Les visites du Cerdd : Climatour "Roubaix, territoire pilote Zéro Déchet"

Mis à jour le 4 avril 2017

Le Pôle Climat du Cerdd organisait le 7 février, en partenariat avec la Ville de Roubaix, une visite sur le terrain pour découvrir sa démarche globale sur le zéro déchet.

Roubaix, territoire pilote Zéro Déchet

Pour faire face à l'épuisement des ressources et aux enjeux du changement climatique, de nouveaux modèles de consommation et de production sont à réinventer. Parmi eux, **les démarches de territoires « zéro déchet, zéro gaspillage »** visent la promotion de l'économie circulaire, via la mobilisation des acteurs locaux autour des objectifs de réduction du gaspillage, réutilisation, recyclage.

Une démarche « zéro déchet » exemplaire et participative

Afin d'inspirer les collectivités à partir d'une démarche « zéro déchet » exemplaire et participative, **le Pôle Climat du Cerdd, en partenariat avec la ville de Roubaix, vous invite à une visite sur le terrain qui s'attachera à révéler le projet global de la collectivité, ses résultats concrets.** Une attention particulière sera portée à la mobilisation des différentes parties prenantes et notamment les acteurs économiques. Bref, de quoi donner envie de démultiplier ces pratiques en région !

[> Découvrez la vidéo restitution de ce Climatour](#)

Abonnez-vous !Recevez le meilleur de l'information régionale DD & Climat

[S'inscrire](#)